

Le chocolatier mondialement reconnu Jean-Paul Hévin était présent à l'Institut français du Japon - Kyushu, le 7 octobre pour une conférence exceptionnelle. Il s'est exprimé devant une cinquantaine de personnes, sommeliers et professeurs de cuisine sur ses dernières créations. Jean-Paul Hévin considéré comme « un trésor national » par l'état français a reçu la distinction de « meilleur ouvrier de France ». Les participants ont pu ainsi écouter sa conférence tout en dégustant de délicieux chocolats.

Monsieur Hévin a expliqué, par ailleurs, que c'était la passion pour le chocolat qui inspirait ses créations, et qu'il fallait pour exercer ce métier qui demande de goûter chaque jour du chocolat, une grande concentration ainsi qu'un palais très sain. L'assemblée, comblée par les douceurs proposées, a alors exprimé son admiration pour le chocolatier. Être dans le top des chocolatiers n'est pas toujours une partie de plaisir !

*Journal Nishinippon* (édition du matin), le mardi 8 octobre 2013